

Mitteilungsvorlage, DS-Nr. 2023/0172

öffentlich

Beratungsfolge	Sitzung am:	Ja	Nein	Enth.
Ausschuss für Kultur, Städtepartnerschaften, Sport und Freizeit	23.03.2023			

Betreff: Nutzung des Streetballplatzes am Sportplatz Müllekofen

Mitteilungstext:

Der Ausschuss bat in seiner Sitzung am 18.10.2023 um Schilderung der Beschwerdeproblematik der Anwohner*innen zur Nutzung des Streetballplatzes am Sportplatz Müllekofen. Der Nutzerkreis umfasst, wie bei den Kleinspielfeldern, Kinder und Jugendliche bis 14 Jahre. Die Nutzungszeit ist täglich bis 18.00 Uhr beschränkt.

Gerade in der wärmeren Jahreszeit von April bis September wird der Streetballplatz intensiv von jungen Erwachsenen aus dem nahen Umland (vorwiegend aus dem Bonner Raum) genutzt. Die Nutzung zieht sich bis spät in die Nacht hin. Neben dem monotonen Geräuschen auftitschender Basketbälle wird die ganze Nutzung auch von lauter Musik begleitet. Selbst die Schließung des Platzes um 18.00 Uhr hält diese Gruppen nicht von einer Nutzung ab. Um den Platz zu nutzen, wird über die Zaunanlage geklettert. Licht wird sich durch die Autobeleuchtung verschafft. Um diese Nutzungen einzudämmen bzw. ganz zu verhindern, wird der Streetballplatz seit einigen Jahren intensiv durch den Ordnungsaussendienst kontrolliert. Trotzdem sind diese extremen Nutzungen weiterhin zu beobachten und führen eben zu Beschwerden der Anwohner*innen. Neben diesen extremen Nutzungen ist der Streetballplatz (mit Asphaltbelag) mit sehr naher Verbindung zum Wohngebiet allein vom Standort her nicht glücklich gewählt. Das Wohngebiet welches oberhalb des Streetballplatzes liegt, zieht die monotone Geräuschkulisse des Basketballspiels kegelförmig an.

Der Ordnungsaussendienst hat den Streetballplatz im Zeitraum vom 03.11.2021 bis 18.02.2023 kontrolliert. Es haben 29 Kontrollfahrten stattgefunden. Hierbei wurden bei 3 Kontrollfahrten Personen angetroffen die den Platz auch nach Ablauf der Nutzungszeit noch genutzt haben.

In Vertretung

Tanja Gaspers
Erste Beigeordnete